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El PRC asegura que el descenso del paro es “el mejor síntoma” de la 
Cantabria que hereda Buruaga y confía en que “sea capaz de 
mantener la misma senda” 
 
Pedro Hernando destaca que la Comunidad Autónoma está hoy “a la cabeza de España” en 
creación de empleo 
 

Santander, 4 de julio de 2023 

El portavoz parlamentario del PRC, Pedro Hernando, ha asegurado hoy que el descenso del 
paro registrado en junio es “el mejor síntoma” de la Cantabria que hereda la nueva presidenta, 
María José Sáenz de Buruaga, y “un magnífico colofón” de la gestión impulsada por Miguel 
Ángel Revilla al frente del Gobierno, con la que ha conseguido situar a la Comunidad 
Autónoma “a la cabeza de España” en creación de empleo. 
 
Hernando ha valorado los datos conocidos este martes como “la mejor noticia” para cerrar la 
etapa del Partido Regionalista al frente del Ejecutivo, ya que Cantabria ha sido la segunda 
región española con mayor caída del desempleo, un 4,36% superado sólo por Asturias y con 
una ventaja de 1,8 puntos respecto a la media nacional. 
 
También ha destacado que el descenso interanual alcanza el 8%, con 2.651 parados menos 
que en junio de 2022, igualmente por encima de la media nacional, que se situó en el 6,6%. 
En la misma línea se comportó la afiliación a la Seguridad Social, con un aumento del 1%, el 
tercero de España, donde la media fue del 0,26%. 
 
Además, ha puesto en valor que el descenso se haya producido en todos los sectores, con un 
incremento de la contratación que llegó al 15,34% y que situó a la región como la tercera de 
España, con 10 puntos más que la media (5,7%), y la segunda con mayor porcentaje de 
contratos indefinidos. 
 
“Estos datos de empleo reflejan con absoluta claridad que Cantabria está en el buen camino 
y muchísimo mejor que cuando Miguel Ángel Revilla tomó el testigo del Partido Popular en 
2015”, ha recalcado el portavoz regionalista, quien espera que la nueva presidenta, que 
mañana tomará posesión de su cargo, “sea capaz de mantener la misma senda”. 
 
“Los regionalistas le deseamos toda la suerte del mundo para conseguirlo, porque si lo logra 
redundará en beneficio de los cántabros, que son nuestra primera y máxima prioridad”, ha 
concluido Pedro Hernando. 
 
 
 
 
 
 


